

Die Vision: HSP heilen

Als sich bei seinem Sohn Henry die ersten Symptome der HSP-Erkrankung zeigten, gründete der Unternehmer Dr. Tom Wahlig 1998 die weltweit erste HSP-Stiftung. Denn damals hieß es nur: „Man kann nichts machen“.

Seitdem hat die Tom Wahlig Stiftung nahezu 40 Forschungsprojekte in aller Welt gefördert und damit die Erkenntnisse zur Bekämpfung der HSP ein enormes Stück vorangetrieben.

Dadurch erkennen HSP-Patienten heute erstmals realistische Perspektiven, mit denen ihre Krankheit besiegt werden kann.



»Unser großes Ziel ist es, die HSP eines Tages heilen zu können. Dafür benötigen wir auch Ihre Mithilfe.«

Dr. Tom Wahlig und Dr. Henry Wahlig

Unser Spenden-Versprechen

Die TWS investiert jeden gespendeten Euro in die Forschung und die Information der Betroffenen. Die Deckung der Verwaltungskosten übernimmt die Gründerfamilie.

Unser Spenden-Konto

IBAN: DE 26 8305 3030 0000 031666

BIC: HELADEF1JEN

Spendenbescheinigungen automatisch ab 200 €. Für kleinere Beträge – über die wir uns genauso freuen – gilt der Kontoauszug oder der durch die Bank abgestempelte Überweisungsträger als Quittung zur Vorlage beim Finanzamt.

GLÜCK VERSCHENKEN UND GUTES TUN

Unterstützen Sie unsere Stiftung mit dem Kauf z.B. der TOMI-Bären Harry, Susi & Pauli! Mehr dazu in unserem Shop www.hsp-info.org



Schirmherrschaft
Christoph
Straesser



Kuratorium
Dr. Tom Wahlig



Prof. Dr.
Christian Hübner



Prof. Dr.
Cornelius Weiller



HELFEN SIE UNS,
HOFFNUNG AUF EIN LEBEN OHNE HSP ZU WECKEN.

Was ist HSP?



„Gefällt mir!“

Besuchen Sie die
TWS-Gruppe bei Facebook!



HSP: Drei Buchstaben, die ein Leben im Rollstuhl bedeuten können.

Die **H**ereditäre **S**pastische **S**pinal**p**aralyse ist eine seltene, bislang unheilbare Erbkrankheit, die oft in der Kindheit einsetzt und sich stetig verschlimmert. Defekte in den Nervenzellen erschweren das Gehen von Jahr zu Jahr und machen es schließlich häufig ganz unmöglich.

Über 2.000 Betroffene in Deutschland und rund 200.000 Menschen weltweit hoffen auf Heilung. Für diese Menschen engagiert sich die Tom Wahlig Stiftung.

Unser Engagement

Zusammen mit unseren Partnern haben wir u.a. bereits...

- ...weltweit ca. 40 HSP-Forschungsprojekte gefördert und die HSP-Forschung damit entscheidend vorangetrieben,
- ...in über 20 Kliniken in Deutschland und Österreich HSP-Sprechstunden bei speziell geschulten Medizinerinnen eingerichtet,
- ...ein Netzwerk von engagierten Wissenschaftlern aufgebaut, die sich auf den von uns jährlich organisierten Forschungssymposien über neue Wege in der HSP-Forschung austauschen und
- ...mehrere mit je 100.000 € dotierte Forschungsstipendien vergeben, die Perspektiven für eine Heilung der HSP eröffnen sollen.

Gemeinsam engagieren. HSP besiegen.



Die SchrittMacher

Persönlichkeiten, die uns aktiv unterstützen

Menschen mit seltenen Erkrankungen wie HSP werden von der Öffentlichkeit oft vergessen. Das wollen wir ändern - und dabei helfen uns unsere SchrittMacher.

Dies sind Persönlichkeiten aus Sport und Wissenschaft, Kultur und öffentlichem Leben. Sie unterstützen uns dabei, die Arbeit der Tom Wahlig Stiftung bekannter zu machen.

Damit gehen sie einen symbolischen Schritt für solche Menschen, die diesen selbst nicht mehr gehen können und helfen mit, die Krankheit HSP aus ihrem Schattendasein zu holen.

Eine Übersicht aller SchrittMacher finden Sie unter www.hsp-info.de



Matthias Bongard



Milana Fürstin zu Fürstenberg



Walter Kohl



Roland Kaiser



Prof. Hans Schöler